

De : Famille Etedgui [mailto:jmpettedgui@orange.fr]
Envoyé : mercredi 13 mai 2015 22:11
À : Jacky Bergerat
Cc : samuel.rozenbergfree.fr
Objet : Re: incident du 16/04/15

Bonsoir M Bergerat,

Merci pour vos souhaits ainsi que pour votre mail qui me paraît apaisé et emprunt de bonne volonté.

Cela me rassure quant à l'issue de cet incident et pour l'avenir du club.

Bien cordialement

jm ettedgui

De : "jacky bergerat" <jackybergerat@gmail.com>
Envoyé : mercredi 13 mai 2015 12:43
À : Famille Etedgui [mailto:jmpettedgui@orange.fr]
Cc : samuel.rozenbergfree.fr
Objet : Re: incident du 16/04/15

Monsieur le Président,

je vous remercie d'avoir pris le temps de répondre à mon courriel.
Effectivement une réunion est programmée à 17h30 lundi 18/05.
Je souhaite sincèrement qu'elle mette fin au sujet et ferai le nécessaire (dans la mesure de mes convictions) pour que cela soit.
J'estime que nous avons tous d'autres préoccupations auxquelles nous pourrions dédier notre temps!
Pour conclure, je comprends votre position ainsi que vos arguments et les respecte.

Je vous souhaite un déménagement sans soucis.

Cordialement.

Jacky Bergerat.

De : "Famille Etedgui" <jmpettedgui@orange.fr>
Envoyé : mardi 12 mai 2015 19:14
À : Jacky Bergerat
Cc : samuel.rozenbergfree.fr
Objet : Re: incident du 16/04/15

Bonsoir Monsieur,

Merci pour votre courriel.

Je suis vraiment désolé de ne pas pouvoir tenir dignement cette commission des litiges (jour où nos déménageurs viennent tout emballer) et je pense que notre président de club a pris d'autres dispositions pour me remplacer et qu'elle puisse se tenir le 18/5 à 17h30.

Je résume ici mon avis qui ne m'engage donc plus qu'à titre personnel mais que je vous soumets bien volontiers pour le "bien vivre" du club de Fontenay:

- je ne prends pas la défense systématique de l'arbitre car je pense que pour le bon fonctionnement des tournois, tout joueur, quel que soit la situation, doit respecter l'arbitre tant dans ses décisions que dans sa personne; sans jouer sur les mots, l'autre formulation que vous proposez aurait été tout aussi répréhensible
- que tout joueur qui considère subir une injustice d'arbitrage a parfaitement le droit de faire appel de cette décision et se doit de conserver bonne tenue à la table
- en effet en matière d'excuses, vous avez raison ce n'est pas du chantage (terme au demeurant entre " " dans mon mail car je ne trouvais pas le bon sur le moment) quand vous dites être prêts à "examiner la possibilité de les accepter" si elle en présente, est tout à fait arrogant puisque le différend n'est pas encore "jugé"; de nouveau cela n'engage que moi
- je pense enfin profondément que toute cette polémique pour une donne interrompue est plus qu'indigne et néfaste à la vie d'un club

Cordialement

jm ettedgui

Message du 12/05/15 16:00

De : "jacky bergerat" <jackybergerat@gmail.com>

A : jmpettedgui@orange.fr

Copie à : "samuel.rozenberg@free.fr" <samuel.rozenberg@free.fr>

Objet : incident du 16/04/15

Monsieur le Président,

après une longue réflexion sur l'opportunité de commenter le contenu de votre courriel du 27/04/15, je me suis enfin décidé.

Soyez assuré que le but de mon courrier n'est pas d'entamer une polémique.: la situation me semblant suffisamment ubuesque pour tenter d'éviter qu'elle puisse prendre des proportions que le sujet ne mérite pas.

C'est pour cette raison, qu'à part Monsieur Rozenberg, à qui, en tant que Président du Club je me dois de le tenir avisé sur cet incident, vous n'êtes que le seul destinataire de ce courrier.

A la lecture de celui-ci, je vous laisse le choix (j'allais dire le libre arbitre) de le diffuser ou non.

Croyez que je suis désolé d'avoir du, contre mon gré, vous infliger cette préoccupation à quelques jours de la fin de votre mandat.

Cordialement.

Jacky Bergerat.